

JDAPS du 19 octobre 2021

Collège Saint-Vincent (Soignies)

Atelier 2 : Jésus dans l'art

Être chrétien (ou « chrétien » dirait sûrement Dominique Collin), ce n'est pas d'abord se réclamer d'une identité ; c'est s'efforcer au jour le jour de mettre ses pas dans ceux de Jésus de Nazareth, celui qui a ouvert la Voie, celui qui est la Voie...

L'art dit chrétien foisonne de représentations du Christ – Christ en gloire, Christ en croix, Christ souffrant, etc. – et dans les siècles passés, les commandes d'illustrations de scènes bibliques étaient légions.

Mais qu'en est-il, dans l'art, de ce Jésus porteur de « l'inouï de l'Évangile », de ce Jésus capable d'éveiller chez celles et ceux qu'il rencontre des désirs et une soif d'exister insoupçonnés ?

Vous pourrez disposer du support numérique utilisé dans le cadre de l'atelier sur simple demande : benjamin.stievenart@segec.be.